

iPad-Klassen an der IGS Hannover-Linden

Die IGS Linden führt mittlerweile im vierten Jahr iPad-Klassen: Das sind Stammgruppen, in denen das iPad ein weiteres, zusätzliches Lerninstrument ist und die vorhandene Vielfalt an Lernmethoden und Lernmedien erweitert. Dabei wird aber auch in der iPad-Klasse weiterhin mit Schulbüchern gelernt, es wird mit dem Stift geschrieben und in Heften gearbeitet.

Auch in den „NoPad-Klassen“ entwickeln wir im Rahmen unseres Curriculums Grundlagen und Anwendungen des digitalen Lernens. Der tägliche Umgang mit dem iPad sichert demgegenüber eine vertiefte und selbstverständlich auch kritische Auseinandersetzung.

Wir beginnen an der Schule in Klasse 5 mit der Einrichtung von iPad-Klassen. Wir richten in jedem Fall mindestens drei iPad-Klassen ein. Ist die Nachfrage größer, werden es sicherlich auch mehr.

Den Wunsch „iPad-Klasse“ wählen Sie bitte unabhängig von den genannten Profilen. Vermerken Sie bitte auf dem Anmeldebogen, was im Zweifelsfall wichtiger für Sie ist: das gewählte Profil oder die Wahl iPad-Klasse.

iPads können auch unabhängig davon, ob die Schüler*in einer iPad-Klasse zugeordnet ist, erworben und in das Schulnetz eingepflegt werden.

Die Einbindung privat gekaufter iPads oder anderer Geräte ist leider nicht möglich. Bitte beachten Sie auch das Erklärvideo „Ein iPad bestellen“. Es gibt Auskunft über das Bestellverfahren und die für Sie anfallenden Kosten.

